

Einschränkungen in der Mobilen Jugendarbeit

Mit grossem Bedauern hat die Delegiertenversammlung des Trägervereins Stadtteilsekretariat Kleinbasel die ressourcenbedingten Einschränkungen wie Einsparung der Leitung, reduzierte Projektarbeit und Einsatzgebiete der Mobilen Jugendarbeit (MJA) zur Kenntnis genommen.

Die MJA hat mit Angeboten wie beispielsweise einem Unterstand auf der Ackermatte, Fussballgoals, der Öffnung der Schulhöfe oder der selbstverwalteten Klybeckbox Strukturen, Beziehungen und Netzwerke aufgebaut, welche nun gefährdet sind. Die MJA arbeitet gemeinsam mit den Jugendlichen konstruktiv mit Partnern in Verwaltung und Quartier zusammen, was für den Einbezug der Kinder und Jugendlichen in künftige Mitwirkungsprojekte unabdingbar ist. Gerade in den als sozial belastet wahrgenommenen Quartieren wie Kleinhüningen, Klybeck, Matthäus, Rosental und Clara wurde die Zusammenarbeit mit der MJA vom Trägerverein Stadtteilsekretariat Kleinbasel sehr geschätzt. Deshalb wird der Trägerverein Stadtteilsekretariat Kleinbasel die Folgen der angekündigten Einschränkungen in seinem Stadtteil genau beobachten und auf negative Auswirkungen reagieren.



Begehung Klybeckquai

Begehung Klybeckquai mit über 200 Füssen

Die Begehung des Klybeckquais und die Information für zukünftige ZwischennutzerInnen sind auf riesiges Interesse gestossen.

Der Saal füllte sich bis zum Bersten mit rund 100 Teilnehmenden unterschiedlichen Alters. Die Interessierten konnten - mit Blick auf ihre individuellen Projektideen - Fragen an die Verantwortlichen der Schweizerischen Rheinhäfen und des Kantons Basel-Stadt stellen sowie sich untereinander austauschen. **Alle Informationen zur Entwicklung am Klybeckquai werden laufend aufgeschaltet auf www.kleinbasel.org unter „Mitwirkung“ oder auf der Homepage www.oeffnung-klybeckquai.ch.**



Hundespielzone im Horburgpark

Einweihung Hundespielplatz

Die langersehnte Hundespielzone ist nun geöffnet und mit Spielgeräten und einem Zaun ausgestattet. Hunde, Herr- und Frauchen können nun beim Eingang Müllheimerstrasse im zentralen Horburgpark miteinander toben und spielen.

Homepage Schorenstadt

Mitte Februar 2012 wird die Homepage zur Information über das Bauvorhaben Schorenstadt der Implania aufgeschaltet: www.schorenstadt.ch

«Smarties» an der Drahtzugstrasse

Das Siegerprojekt des Wettbewerbs «Meine Strasse für alle» wird im Mai 2012 an der Drahtzugstrasse umgesetzt und am 5. Mai 2012 eingeweiht.

Die bunten Kisten sorgen 3 Monate lang für eine Belebung der Strasse und beruhigen damit den Verkehr. «Smarties» hofft nun auf Ihre Mithilfe beim Füllen der Kisten: Gefragt sind Bücher, Spielsachen, Liegestühle, Sonnenschirme oder Gesellschaftsspiele. Jung und Alt soll sich auf der Strasse vergnügen können. Am 5. Mai 2012 werden die Boxen gefüllt und mit einem farbigen Strassenfest eingeweiht. Haben Sie Lust am Einweihungstag etwas beizutragen - einen Getränke- oder Essensstand, ein Konzert, eine Spielaktion oder eine

Dekoration? Oder haben Sie sonst tolle Ideen für das Fest in der Drahtzugstrasse? - Das Stadtteilsekretariat Kleinbasel freut sich über engagierte AnwohnerInnen! Kontakt: hallo@kleinbasel.org



Vision einer „Smarties“-Kiste

«Netzwerk 4057»

Andrea Becker verlässt die Koordinationsstelle des Netzwerks 4057. Sie hatte für das vergangene halbe Jahr die Koordination des «Netzwerk 4057» übernommen und einiges erreicht. Nun übergibt sie auf anfangs Februar, wie geplant, das Ruder wieder an Benjamin van Vulpen.

Termine:

Eltern-Stammtisch Bläsi

jeweils alle 14 Tage im Restaurant Ephesus, Klybeckstrasse 144
03.02.2012 und 17.02.2012,
jeweils ab 19.30 Uhr

Dialog der Kulturen

Quartiertreffpunkt Hirzbrunnen,
Im Rheinacker 15
06.12.2012, 9.30 – 11.30 Uhr